

Bambi fuhr wieder einmal im Mercedes vor

Bereits zum 14. Mal in Folge unterstützte Mercedes-Benz als Presenting Partner die Verleihung des wichtigsten deutschen Medienpreises BAMBI und sorgte mit 60 S-Klasse Limousinen, 15 Viano Großraumlimousinen und G-Klasse-Fahrzeugen für die glamouröse Ankunft der Stars am roten Teppich. Stars wie Victoria Beckham, Karl Lagerfeld, Miley Cyrus oder Robbie Williams wurden standesgemäß durch Berlin bis zum Blitzlichtgewitter gefahren.

Auch in diesem Jahr machte Mercedes-Benz wieder einen Teilnehmer der Bambi-Publikumswahl zum Besitzer eines nagelneuen Mercedes-Benz. Verlost wurde ein CLA im Wert von mehr als 30 000 Euro. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Bambi fährt Mercedes-Benz: Miley Cyrus.



Bambi fÄhrt Mercedes-Benz: Karl Lagerfeld und Victoria Backham.



Bambi fÄhrt Mercedes-Benz: Elyas M'Barek.



Bambi fÄhrt Mercedes-Benz: Matthias SchweighÄfer.
